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LaAsociación GSM queagrupaalosprincipales
operadores de telefonía
móvil en el mundo re
comendó al gobierno

mexicano que reasigne parte del
espectro que tiene MVS en una
banda tal como se ha hecho en
otros países en donde operado
res conlatecnologíade televisión
por microondas cuentan con fre
cuencias valiosas para la oferta
de servicios de banda ancha

Sebastian Cabello director de
regulación de la GSMA dijo que
en casi todo el mundo se vive un

problema similar y hay una gran
discusión sobre el tema

En Suecia ya se resolvió divi
diendo el espectro lo mismo en
Estados Unidos Canadá Norue
gayHongKong EnAméricaLa
tina Brasil y Chile están por to
rnarunadecisión al respecto dijo
Cabello Es muyimportante que

el gobierno resuelva no significa
estoque saque aMVS de labanda
de 2 5 GHz sino que reasigne ese
espectro porque es mucho son
190 MHz Laempresa ocupa só
lo 70 de esa banda y ningún
operador móvil que soporta más
de 50 millones deusuarios no tie
ne ni 60 MHz sostuvo

Explicó que en Brasil hay un
caso muy parecido al de México
y luego de que el gobierno había
decidido renovar las licencias a

las empresas con esta tecnología
de MMDS finalmente resolvió
frenar el proceso En Chile las
autoridades aún no reasignan la
banda pero ya decidieron es
tructurarla en tres partes

En México MVS tiene asigna
da la banda de 2 5 a 2 7 GHz La
firmabusca desplegar tecnología
WiMax para lo que ya tiene al so
cio Clearwire Corp cuyo plan in
cluye la inversión de 100 millo
nes de dólares Sin embargo el
gobierno mexicano no ha reno

vado dos de las concesiones en
esta banda de MVS que son las
ciudades de Guadalajara y Mon
terrey por lo cual no puede dar
inicio al proyecto

La Secretaría de Comunica

cionesyTransportes SCT yase
manifestó públicamente a favor
de dividir la banda pero aún no
ha emitido alguna resolución ofi
cial Esto debido a que la empre
sa de la familia Vargas ya promo
vió recursos de amparo y hasta
demandas penales contra miem
bros de la Comisión Federal de
Telecomunicaciones Cofetel
órgano que un principio había
opinado a favor de la renovación
y después modificó esta resolu
ción en contra

GSMA recomendó que se di
señen mecanismos de reacomo
dación del espectro que se emita
una resolución que complemen
te lo queyaestáyconsensuar con
lapartes para evitar los conflictos
judiciales
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